

poesía de tendencia vanguardista. Su actividad la ejerce en el comercio.

Estas distinciones fueron entregadas en una solemne velada realizada en el curso de marzo. En esa misma velada se celebraron, además, los veinte años que acaba de cumplir la Sociedad de Escritores. En la noche del día en que fueron entregados los premios se ofreció un banquete en honor de los agraciados.

### CONCURSO LITERARIO MUNICIPAL

El año pasado se suscitó un serio problema, que estuvo a punto de hacer fracasar este concurso por falta de Jurados, que estudiaran las obras y emitieran su fallo. La Sociedad de Escritores tomó el acuerdo de prohibir a sus miembros que actuaran como jueces literarios sin recibir remuneración. El Municipio no acordó esa retribución y por este motivo no concurrieron a la reunión de Jurados, las personas que en la Academia de la Lengua y en la Sociedad de Escritores habían sido designados. El Sindicato de Escritores vino a salvar la dificultad, haciendo notar que estaba de acuerdo con la opinión de la Sociedad de Escritores, pero tomaba la resolución de que los Jurados designados por esta entidad actuaran por una sola vez, en las condiciones que se deseaba modificar.

El Municipio ahora acordó retribuir esta labor en lo sucesivo, y sabemos que por el momento ya se han nombrado los Jurados que actuarán en representación del Sindicato de Escritores y del Municipio.

Por el Municipio fueron designados las siguientes ediles y en los temas que se indican: Novela y cuento, señora Elena Doll; Poesía, don Juan Martínez Camps; Teatro, Manuel Fernández Díaz; y Ensayo, doña Graciela Nuño de Polanco.

Por su parte el Sindicato ha designado a los siguientes escritores: Cuento y novela, Leoncio Guerrero; Teatro, Antonio Acevedo Hernández; Ensayo, Luis Durand; y Poesía, Luis Merino Reyes.

Los Premio que acuerden los Jurados que se han designado para actuar en ese Concurso, serán entregados el día 21 de mayo.

#### TRADUCIDO AL PORTUGUÉS

Nuestra compatriota, la destacada novelista señora María Flora Yáñez, ha recibido la grata nueva de que su hermoso libro "El Estanque", será traducido al portugués y será publicado próximamente en Brasil por una de las casas más importantes de Río de Janeiro.

El libro de María Flora Yáñez de que hacemos mención fué objeto de nutridos y laudatorios comentarios críticos, que ahora se vienen a confirmar con el interés que ha despertado en Brasil. Nos complace saludar en esta oportunidad a nuestra colaboradora, que también ganó el Premio "Atenea" con uno de sus libros, por este importante acontecimiento que en su vida literaria tiene las proyecciones y resonancias de un nuevo y merecido triunfo.

#### ALONE A EUROPA

Con ánimo de trabajar con absoluta tranquilidad en un libro que ya tiene en trabajo, se dirigirá a Europa el crítico literario de "El Mercurio" y asiduo colaborador de "Atenea", don Hernán Díaz Arrieta.

Alone ha sido especialmente invitado a Nápoles por Gabriela Mistral, en cuya casa será recibido como huésped de honor. No dudamos que frente al mar de Nápoles y la cercanía de Gabriela, Alone volverá con un gran libro bajo el brazo. Se lo deseamos sinceramente.